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Ata da 32ª sessão ordinária, realizada em 17/11/2020. Aos dezessete dias do mês de novembro do ano 

de dois mil e vinte, na sala de sessões da Câmara Municipal de Palmeira, Estado do Paraná, com sede 

na Rua Coronel Vida, 211, Centro, no horário regimental, foi realizada a 32ª (trigésima segunda) 

sessão ordinária da 4ª (quarta) sessão legislativa da 17ª (décima sétima) legislatura, presidida pelo 

Vereador Domingos Everaldo Kuhn, secretariada pelos Vereadores Anselmo Heimbecher Osório e 

Marcos Ribas e com a presença dos Vereadores Arildo Santos Zaleski, Gilmar Costa, João Alberto 

Ferreira da Costa, João Savi e Rogério Czelusniak. Havendo número legal de Vereadores, o senhor 

Presidente, em nome de Deus e pelo Povo, declarou aberta a sessão e determinou a leitura da ata da 

sessão anterior, que foi aprovada por unanimidade. Solicitou ao 1º Secretário que procedesse a leitura 

do expediente. Do Prefeito Municipal, excelentíssimo senhor Edir Havrechaki, ofício 362/2020, de 

11/11/2020, encaminhando para apreciação o projeto de lei 5609/2020, que “institui o fundo 

monetário do trabalho do Município de Palmeira e dá outras providências”; ofício 373/2020, de 

16/11/2020, encaminhando para apreciação o projeto de lei 5610/2020, que “autoriza a abertura de 

crédito adicional especial, no valor de R$ 212.200,00” e ofício 374/2020, de 16/11/2020, devolvendo 

ao Arquivo da Câmara Municipal os projetos de lei que especifica, devidamente sancionados e 

transformados em lei. Da Diretora de Segurança e Trânsito da Secretaria Municipal de Obras e 

Infraestrutura, senhora Josélia de Fátima Gonçalves, ofício 37/2020, de 16/11/2020, em referência ao 

ofício 32/2020 e indicação 6/2020 da Câmara Municipal, informando que não há possibilidade de 

realizar a construção da lombada solicitada devido a restrições orçamentárias, e que o pedido pode ser 

feito para o próximo exercício. Das Comissões de Constituição, Legislação, Justiça e Redação e de 

Urbanismo e Obras Públicas, requerimento 77/2020, solicitando prazo de 60 dias para melhores 

estudos e emissão de parecer ao projeto de lei complementar 11/2019. Das Comissões de Constituição, 

Legislação, Justiça e Redação e Economia, Orçamento, Finanças e Fiscalização, requerimento 

78/2020, solicitando prazo de 60 dias para melhores estudos e emissão de parecer ao projeto de lei 

complementar 29/2020. Da Comissão de Economia, Orçamento, Finanças e Fiscalização, ofício 

15/2020, de 13/11/2020, opinando pela inviabilidade orçamentária e financeira do requerido no 

requerimento 76/2020, conforme orientações da Procuradoria e Contabilidade. Das Comissões de 

Constituição, Legislação, Justiça e Redação e de Economia, Orçamento, Finanças e Fiscalização, 

pareceres aos projetos de lei 5606, 5607 e 5608/2020. Esgotada a matéria do expediente procedeu-se 

a verificação da presença, anotando-se o comparecimento de todos os Vereadores, com exceção do 

Vereador Denis Sason. Inscrito para fazer uso da palavra o Vereador Anselmo Heimbecher Osório, 

com o assunto “pastor Alceu Borges e pastor João Vaz”. Com a palavra, saudou a Mesa Diretora, 

Vereadores e a todos que assistem a sessão. Disse que a vida é muito dinâmica e os Vereadores 

também possuem vários afazeres fora do Legislativo. Que hoje está na Câmara, mas já teve que dar 

respostas para outras reuniões que acontecerão na quinta-feira, em Witmarsum, onde lidera um grupo 

de pastores que administram igrejas. Que se inscreveu hoje para falar de pessoas nobilíssimas, cujas 

ações muitas vezes não são vistas por aqueles que não fazem parte de certos setores da sociedade. 

Falou que o pastor Alceu Borges é uma pessoa que tem um valor imensurável e se conduz segundo o 

querer e o coração de Deus. Que chegou em Palmeira em 10 de janeiro de 2001 para conduzir uma 

pequena Igreja do Evangelho Quadrangular, localizada no topo do bairro Vila Rosa. Que a sede da 

igreja hoje é um templo gigantesco as margens da PR 151, de valor espiritual e de transformação que 

só o Céu um dia poderá revelar, pois tantas pessoas, com a alma destroçada pelo pecado e possessas 

pelo maligno, chegaram ali e saíram libertas e transformadas, e hoje o ajudam com o trabalho. Disse 

que a igreja é o resultado do sonho do pastor Alceu Borges, nascido em 17/5/1955 em Corredeira, 

Município de São José do Cerrito, Estado Santa Catarina, filho de Alda Pereira Mendes Borges e 

Manoel Antônio Borges, tendo-se tornado pastor em Lages, Santa Catarina. Relatou que o pastor 

Alceu recebeu o título de cidadão honorário da cidade de Palmeira em 1º de novembro 2012, por 

projeto de lei de iniciativa do ex-Vereador Ivano Cherobim. Que o pastor assumiu a superintendência 

regional da Igreja do Evangelho Quadrangular em 13 de novembro 2020, ficando no comando de 11 

igrejas em várias cidades, e, no seu discurso, disse estar assustado com o cargo que lhe foi passado. 

Afirmou que o pastor Alceu tem capacidade sobrando para capitanear essas igrejas, pois é o próprio 

Deus que o conduz, e conseguirá fazer um belo trabalho. Citou o verso 8 do capítulo I do livro de 

Josué da Bíblia e parabenizou e enalteceu o pastor Alceu Borges pela sua brilhante carreira, rogando 

a Deus que lhe conceda sabedoria, força e saúde para orientar e ajudar como um verdadeiro líder. 
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Falou que o pastor João Vaz recebeu uma moção de aplausos da Câmara Municipal, de sua autoria, 

assinada por todos os Vereadores, pelos 15 anos que esteve à frente da superintendência da Igreja do 

Evangelho Quadrangular, região de Rebouças, conduzindo 18 igrejas em 16 cidades, inclusive em 

Palmeira. Disse que o pastor João Vaz é amável e abençoado e se dedicou todos esses anos sob a 

guarda e tutela de Deus. Que onde há o verdadeiro amor e Deus há benção e vida para sempre. Que 

atrás de um grande homem existe uma grande mulher. Enalteceu a esposa do pastor João Vaz, que o 

ajuda a cumprir o seu trabalho. Parabenizou o trabalho dos pastores e desejou as mais gloriosas e 

magnificas bênçãos de Deus a todas as Igrejas do Evangelho Quadrangular. Seguiu-se então a ordem 

do dia. Em discussão e votação única, em bloco, foram aprovados por unanimidade os requerimentos 

77 e 78/2020. Em 1ª discussão e votação, em separado, foram aprovados por unanimidade os projetos 

de lei 5606, 5607 e 5608/2020. Encerrada a ordem do dia, o senhor Presidente encaminhou às 

Comissões de Constituição, Legislação, Justiça e Redação e de Economia, Orçamento, Finanças e 

Fiscalização os projetos de lei 5609 e 5610/2020, para análise e emissão de pareceres. Inscrito para 

explicação pessoal o Vereador João Savi, com o assunto “agradecer a população”. Com a palavra, 

cumprimentou o senhor Presidente e Vereadores. Agradeceu à Deus por ter lhe dado forças e à sua 

família pela confiança em sua jornada. Agradeceu também à população que lhe confiou o voto sério 

e lamentou não ter sido eleito. Desejou as bênçãos de Deus à todos que estão assistindo e falou que 

haverá outras oportunidades. Inscrito para explicação pessoal o Vereador Anselmo Heimbecher 

Osório, com o assunto “eleições 15/11/2020”. Com a palavra, parabenizou o Prefeito e Vice-Prefeito 

eleitos, senhores Sérgio Belich e Major Schulli, o companheiro de partido Egon Krambeck, que fará 

parte do Legislativo, e todos os candidatos que concorreram nas eleições. Disse que coube a Deus 

escolher os eleitos para o Executivo e Legislativo de 2021 a 2024. Agradeceu às mais de três centenas 

de pessoas que lhe confiaram o voto. Falou que Deus escreve certo por linhas tortas. Que não tem 

mais inveja do ex-Vereador Josiel, que dizia que um peso sai dos ombros quando não se está mais 

ocupando uma cadeira no Legislativo, que as vezes pega fogo, pois não se consegue contentar a todos. 

Disse que está grato a Deus pelos 12 anos que esteve nesta Casa de Leis. Que entrou e agora saí com 

a cabeça erguida, louvando e agradecendo a Deus pelo tempo fabuloso que lhe deu para aprender com 

os grandes parlamentares. Que está muito bem e feliz. Desejou as bênçãos de Deus para todos. Nada 

mais havendo a ser tratado, o senhor Presidente lembrou que a próxima sessão ordinária será realizada 

em 24 (vinte e quatro) de novembro, no horário regimental, constando na ordem do dia a 2ª discussão 

e votação dos projetos de lei 5578, 5606, 5607 e 5608/2020. Agradeceu a presença de todos e em 

nome de Deus e pelo Povo declarou encerrada a sessão, da qual para tudo constar foi lavrada a presente 

ata, que vai assinada pelos senhores Presidente e 1º Secretário. 


